

Une délégation de la Chambre de Commerce des États-Unis effectue une visite à Cuba



La Havane, 28 mai (RHC)- Une délégation de la Chambre de Commerce des États-Unis conduite par son président Thomas Donohue effectue une visite à Cuba.

La délégation est arrivée à La Havane, mardi après-midi et elle est formée aussi de Steve Van Abdel, président du Conseil de Direction de la Chambre de Commerce et président de la compagnie AMWAY et de Marcel Smits, vice-président exécutif et directeur financier de la corporation Cargill.

Ils sont également accompagnés d'autres hommes d'affaires et de responsables de la Chambre de Commerce des États-Unis.

Après leur arrivée à La Havane, ils ont eu des conversations avec le ministre cubain des affaires étrangères Bruno Rodríguez et avec Rodrigo Malmierca, ministre du commerce extérieur et des investissements étrangers.

Pendant leur séjour à Cuba, ils auront d'autres rencontres et ils visiteront des sites d'intérêt, liés fondamentalement au processus d'actualisation du modèle économique cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/24342-une-delegation-de-la-chambre-de-commerce-des-etats-unis-effectue-une-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba